



Walter Oestreicher (Dresden), der bekannte Elitefahrer (sitzend)



Frage: Gibt es ein Mittel, um schnell und restlos schmutzige Hände zu reinigen, die durch Öl, Rost und Straßenschmutz fast unkenntlich geworden sind? Bekannte Reinigungsmittel, wie Chauffeuseifen, Bimsstein usw. sind mir bekannt.  
O. v. d. Ost., Dresden.

Antwort: O. v. d. Ost., Dresden.

Ja, das gibt es und zwar in der Vollendung. Das Mittel ist auf anderer Grundlage als alle anderen diesbezüglichen aufgebaut. Es wird vor jeder unsauberen Tätigkeit in die Hände eingerieben, worauf man in schmutziges Öl fassen kann, Tinte hinaufspritzen und in jedem anderen Schmutz wühlen kann, um dann nur unter Wasser allen Schmutz mühelos abzuspielen. Es nennt sich S. S. Crème vom Chem.-Techn. Laboratorium Berlin-Grünwald, Hohenzollerndamm 53 II, ist ziemlich neu im Handel, aber doch schon in den einschlägigen großen Autohandelsgeschäften zu haben.

Frage: Gibt es außer Schneeketten noch weitere wirksame Hilfsmittel gegen Fahrten im Schnee, die auch auf schlüpfrigem Asphalt wirksam sind?  
E. A., Königsberg Pr.

Antwort: E. A., Königsberg Pr.

Auf schlüpfrigem Asphalt ist der beste Schutz ein neuer Pneumatik, da Schneeketten der Bereifung durch die reibende Abnutzung schädlich sind. Bei Schnee sind Schneeketten immer noch das Beste; allerdings gibt es jetzt bei Goodyear kombinierte Rohgummi-Eisenschneeketten, die sich sehr bewährt haben, weil die arbeitenden Flächen Gummi gegen Gummi sind, die seitlich durch Eisenketten arretiert werden.

Frage: Wo läßt man in einem geschlossenen Kraftwagen, der rechts gesteuert wird, die Dame sitzen, rechts hinter dem Chauffeur oder links, wo die freie Aussicht ist?  
F. K., Berlin-Grünwald.

Antwort: F. K., Berlin-Grünwald.

Die Dame sitzt, wenn möglich, immer bei freier Aussicht, auch wenn sie links sitzen muß, denn der bessere Platz im Auto ist derjenige mit der Fernaussicht. Hat bei Reisewagen derselbe nur eine Tür, so sitzt zunächst der Tür der Herr, um der Dame beim Aussteigen behilflich zu sein. In Berlin empfiehlt sich aus diesem Grunde auch das Rechtssitzen des Herrn, weil die Autos, von rechts kommend, nur am rechten Bordstein halten dürfen und der links sitzende Herr dann über die Dame hinwegsteigen müßte, um ihr beim Aussteigen behilflich sein zu können.